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CONSELHO ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

 
 

16. SÚMULA REUNIÃO DIA 06.11.2023 

Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, por 

convocação da Presidente, o Conselho Estadual de Alimentação Escolar do RS, realizou 

Reunião Ordinária na Sala de Reuniões do CEAE-RS na SEDUC. Presentes à Reunião: 

Presidente Berenice da Costa (FEAPAES-RS); Fabio Dullius e Raquel De Los Santos 

Fidelis (CPERS); Marta Tomazi Kny (AOERGS); Fábia Bernardes (ASSERS); Luciana de 

Assis Brasil e Elivelson Rodrigo Colissi (ACPM-Federação); Clélia Fagundes dos Santos 

(SEDUC). Participa da reunião o servidor Alexandre Macedo, indicado como secretário-

executivo do CEAE, em substituição à Ana Letícia Leite. Participam de forma Online: 

Clarice de Fátima Fiuza (AOERGS) e Márcia Luiza Fraga (SEDUC). Para registro: a) 

envio ao colegiado por e-mail, os seguintes documentos: Ata CEAE nº 15/2023; Pauta do 

dia; Relatório DRH informando sobre Licitação merendeiras por CRE; Ofício SEDUC/ 

SUBINFRA nº 26 com providências nas escolas do Vale do Taquari; Ofício  16º CRE nº 

082 com providências sobre EEEF Nsa. Sra. Da Salette (Bento Gonçalves). b) Reunião 

de Trabalho dia 30.10, nos dois turnos, com a presença dos conselheiros Marta Tomazi 

Kny, Fábia Bernardes, Fabio Dullius, Berenice da Costa, Clélia dos Santos e Márcia Fraga, 

com assessoria da Nutricionista RT Elaine Rodrigues e Alexandre Macedo (SEDUC). A 

presente reunião conforme documento encaminhado aos conselheiros e conselheiras têm 

a seguinte PAUTA: 1 - Ata nº 15/2023, aprovada com contribuições do Conselheiro Fabio 

Dullius que solicitou o acréscimo da informação que o processo licitatório da contratação 

de novas merendeiras sofreu demora porque uma das empresas atrasou o pagamento 

dos funcionários, causando interrupção dos trâmites processuais e que sobre as escolas 

atingidas pelas chuvas, a Nutricionista Elaine Rodrigues encaminhará ao conselho 

relatório sobre a situação atualizada das escolas do Vale do Taquari.  2- Retornos 

Demandas SEDUC; Informações para CRES (Cardápio Alternativo, Obras e RH). Foram 

emitidos 13 Pedidos de Informações para as CREs em relação a estes relatórios. 3- 

Solicitar audiência com a Secretária Estadual da Educação Raquel Teixeira. Os 

conselheiros deliberaram que algumas questões são importantes tratar neste encontro: 

visto que o atual contrato das terceirizadas tem prazo até 31/12/2023, e para que o 

processo de demissão e nova contratação seja mais ágil (pois leva em média 60 dias), 

quais as providências que a SEDUC para que as escolas não sofram com um vazio de 

RH no início das aulas em 2024; recomposição do CEAE, referente à representação da 

ACPM-Federação e UGES; materiais de trabalho para o CEAE; agilidade para a 

publicação no Diário Oficial do Estado os servidores Alexandre Macedo e Lisandra 

Monteiro como Conselheiros, representantes do executivo estadual. 4- Assuntos gerais: 

4.1 -Relato da participação do CEAE na “SEMANA DA ALIMENTAÇÃO”- que ocorreu no 

domingo dia 22/10, no Parque da Redenção, com participação de Fabio Dullius, Luciana 

de Assis Brasil, Raquel Fidelis e Fábia Bernardes. 4.2-  EVENTOS Fórum Nacional de 
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CAEs  e Encontros Regionais FNDE. O referido fórum seria um espaço de troca de 

experiências para os conselhos, e o mesmo estava desativado, mas atualmente há a 

organização de encontros em paralelo com o FNDE. Foram apresentadas e discutidas as 

ações desse Fórum, e possibilidade de participação, sendo que o FNDE já realizou 

Encontros Regionais no Amazonas e Minas Gerais. Deliberado que, sendo dois eventos 

similares, a decisão melhor será participar dos regionais quando forem promovidos pelo 

FNDE na Região Sul, enviar e-mail solicitando informações sobre os próximos eventos. 

4.3- Recomposição do CEAE, Berenice informa que a Conselheira Márcia (em férias 

nesse período), vai tratar da questão juridicamente, e fazer contato com as instituições 

ACPM/ UGES/CPERS, dando retorno ao colegiado. A situação além da questão da 

oficialização dos nomes é que alguns conselheiros representando a ACPM saíram e não 

foram substituídos. Para tanto o CEAE tem informado a SEDUC, porém o problema ainda 

persiste. 4.4- Retorno da demanda EEEF Nsa. Sra. da Salette, Bento Gonçalves, com 

informação do Coordenador da 16ª CRE, que está agendada  reunião com a comunidade 

local, quanto ao acesso dos estudantes ao Salão Paroquial no qual está instalada a 

cozinha e refeitório, enquanto a obra da escola não inicia. Se a situação não for resolvida, 

como serão servidas as refeições para as crianças, visto que o acesso ao salão paroquial 

está perigoso.4.5-  Ofício nº 02514.001.363/2023-0007 – Ministério Público Regional 

Osório, deliberado em conjunto a resposta através do Ofício CEAE nº 034, com envio de 

anexos, para análise da Promotoria, após visita em outubro. Foram acrescentadas novas 

e importantes informações no ofício para que o mesmo fique mais contundente e claro 

sobre a situação atual da escola. A conclusão foi de que a EEEF Prof. Milton Pacheco, 

localizada em Osório, após visita da Assessoria Técnica da SEDUC em julho deste ano, 

continua com as mesmas irregularidades, as quais deram origem à solicitação do MP. 4.6- 

Projetos de Lei que tramitam em âmbito estadual e federal com relação ao PNAE, e  

destaque para o PLC 90/2018 tramitando no SENADO: Altera dispositivos da Lei nº 

11.947/ 2009, para determinar que os Estados, os Municípios e o Distrito Federal forneçam 

recursos financeiros a fim de possibilitar o pleno funcionamento do Conselho de 

Alimentação Escolar (CAE) e aprovem normas complementares para operação do 

Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE). 4.7- Planejamento de ações para o 

mês de novembro – deliberado que no momento não serão agendadas visitas às escolas, 

salvo denúncia ou demandas encaminhadas. Para análise de FPE/Prestações de Contas 

das escolas, 1º Semestre 2023 foram agendadas três Reuniões de Trabalho durante o 

mês de novembro. 4.8- Como sugestão a data de 11/12 para a confraternização e 

proposta de recesso: 11/12/23 a 08/01/24. Não havendo mais assuntos a tratar, Berenice 

encerra a reunião, e a Ata será elaborada pelo Conselheiro Fabio com a contribuição dos 

presentes, e enviada por e-mail para aprovação e assinada na próxima reunião do 

colegiado.    

 

 

 

 

  


